

瀬戸大橋、青函トンネルの完成で、一本のレールに結ばれた日本列島。

熊本の魅力を満載して、日本一周号は14日間の旅に出発。

観光展示車やショットバー車、シーター車など全六両編成のこの列車、

各地で様々なイベントを行い大盛況。

期間中、4万人を越す入場者を集め、熊本をPRしました。

START!

10/22(土) 熊本駅 15:30着

各地で温かい歓迎を受けた日本一周列車。全国で4万人を超す入場者があり、大成功を収めました。



10/9(日) 熊本駅 15:30発

「自治体としては全国初の日本一周列車。熊本の魅力を全国に届けて下さい。」山内副知事の激励の言葉を背に、14日間4851.3キロの旅は始まりました。



10/10(月) 広島駅  
●広島・熊本親善ゲートボール大会

プラットホームでみんなの大歓迎。「頑張って下さい」と大しゃもじのプレゼントを受けました。



10/22(土)  
博多駅

「シアター車両は、子供がとても喜びましたね。列車もよく改造しているし、サービスもいい。もっと停車駅を増やせば、多くの人が楽しめるのになと思いました。」  
(北九州市:松原司さん)



10/21(金) 松江駅

●合同茶会  
松江市郊外の中原町月照寺では、地元の人たちとの合同茶会が開かれました。肥後古流と三斎流、古式ゆかしき作法の競演。



10/20(木) 富山駅

●地域づくりフォーラム IN 富山



各地で人気の日本一周号。幼稚園の園児たちも見学にやってきました。

10/19(水)  
秋田駅



秋田駅

「今まで熊本についての知識はほとんどなかったんですが、一度行ってみたいような気がしてきますね。札幌の人たちも、熊本をしっかり記憶したんじゃないかな。熊本ラーメンもうまいですね。」  
(苫小牧市:山田正司さんご夫妻)



10/17(月) 盛岡駅

●熊本ふれあい民話劇場

お国なまりの響きが郷愁を誘う…。童心に戻って遊んだ一日でした。

10/16(日) 仙台駅

●松島友好音楽交流

共通の景勝地をもつ熊本と宮城両県の松島町。日本一周号で訪問し、姉妹提携調印式のあと楽しい音楽交流が行なわれました。



10/14(金)・15(土) 品川駅

●熊本郷土芸能祭「金春流能」

ホームがたちまち能舞台に。肥後の伝統芸能金春流能の優雅な舞に、思わずウットリ。



10/13(木) 名古屋駅

●行革シンポジウム  
「活力ある行政財政運営をめざして」

自立をめざす地方の時代。「自ら拓こう新時代」を合言葉に白熱した議論が繰り広げられました。



ステップ・アップ KUMAMOTO



10/18(火) 札幌駅

●ラーメン交流

札幌に熊本ラーメンがやってきた。!



「あなたに、まつしげり」

●超魅力くまもと「日本一周号」